



## □ Location

Next to La Cité du Commerce Électronique; one block away from the Bell Centre (home of the Montreal Canadiens), Lucien L’Allier STM Metro & AMT Commuter Stations, Sainte-Catherine & Crescent Streets for shopping and restaurants; walking distance from the CIBC Tower, Place Ville-Marie & Central Station (VIA Rail™ & Amtrak®).

## □ Banquet & Catering

Whether it’s a business meeting, a convention or a special event, you deserve the right event location. At the Holiday Inn & Suites Montreal Downtown West, our experienced planning experts are available for you from beginning to end. Your event will be flawless and we will certainly become your dedicated partner for your events in downtown Montreal.

## □ Facilities & Services

Located on the 15th floor with a great view on Montreal, you will enjoy the indoor pool, whirlpool, dry sauna and fitness center featuring treadmills, ellipticals, upright bikes all equipped with a 15” television, a dual adjustable pulley, weights and benches; Le Restaurant Crossbar for breakfast, lunch, dinner and room service; Le Marché, our on-site sundry shop, offers snacks and cold drinks; Illy® Coffee Bar for our guests in a hurry to start the day off right; Self service guest laundry with washing machine & dryer; Same day dry cleaning service; Business Area with computers and printer; Private underground parking.

## □ Guestrooms & Suites

Our 221 spacious and functional rooms & suites are equipped with one King size or two Queen size beds, large ergonomic desk for your comfort, phone including local and 1-800 phone calls, complimentary wireless high speed internet access, 17” electrical in-room safe large enough to accommodate a laptop, Keurig® coffee station served with premium coffee, mini-fridge, 43” flat screen HD television with a wide variety of cable channels and AM/FM radio with mobile phone plug-in and hands free function.

## □ Meeting Facilities

6,700 sq. ft. of meeting space available. All of our rooms provide natural daylight with wide floor-to-ceiling windows. The Stanley AB meeting room, which can be divided into two sections, can host up to 340 attendees. The Frank J. Selke meeting room, with a separate lounge and a main hall, will delight your attendees. Located on the 15th floor, this spacious room provides hardwood floors, high ceilings, a bar, a private terrace and a stunning view on the city. The James Norris boardroom with an oval table and the adjacent meeting room, Georges Vézina, will provide the productivity boost your Executive Committee needed.

## □ Attractions

- Bell Centre (1 block)
- Concordia University (0.7km)
- Place du Canada (0.7km)
- Mary Queen of the World Cathedral (0.7km)
- Place Bonaventure (0.9km)
- Place Ville-Marie (0.9km)
- Place des Arts & Quartier des Spectacles (1.7km)
- Old Montreal & Old Port (2 km)

Meeting Rooms	Floor	Area (Sq Ft.) Approx.	Dimensions	Theatre	Classroom	Conference	U-Shape	Cocktail	Banquet	Half-Rounds
Lord Frederick A. Stanley AB	2 <sup>nd</sup>	3,738	70' X 57'	307	165	–	–	400	272	192
Lord Frederick A. Stanley A	2 <sup>nd</sup>	2,565	45' X 57'	250	150	66	57	300	168	144
Lord Frederick A. Stanley B	2 <sup>nd</sup>	1,175	25' X 47'	90	54	42	36	100	64	48
Georges Vézina	2 <sup>nd</sup>	605	23.8' X 26.5'	50	24	28	18	50	32	24
James Norris	2 <sup>nd</sup>	667	26.1' X 22.8'	–	–	12	–	–	–	–
Frank J. Selke (Lounge)	15 <sup>th</sup>	759	–	–	–	–	–	60	–	–
Frank J. Selke (Main Hall)	15 <sup>th</sup>	2,223	80' X 26'	180	84	72	66	200	128	96



## □ Banquets et restauration

Qu'il s'agisse d'une réunion d'affaires, d'un congrès ou d'un événement spécial, vous méritez d'organiser votre activité à l'endroit parfait. Au Holiday Inn & Suites Montréal Centre-Ville Ouest, nos experts chevronnés en matière de planification sont à votre disposition du début à la fin. Ils veilleront à ce que votre événement se déroule sans anicroche et deviendront vos partenaires par excellence pour la tenue d'activités au centre-ville de Montréal.

## □ Installations et services

Vous apprécierez notre piscine intérieure, bain à remous, sauna sec et centre de conditionnement physique, qui sont situés au 15<sup>e</sup> étage et offrent une superbe vue de la ville. Le centre de conditionnement physique vous propose notamment des appareils elliptiques et des vélos stationnaires munis d'une télé de 15 po, une double poulie réglable, des poids et haltères et des bancs de musculation. Le Restaurant Crossbar vous accueille pour le déjeuner, le dîner et le souper. Le Marché, dépanneur situé sur place, offre des aliments à grignoter et des boissons. Le comptoir à café Illy® s'adresse aux clients pressés de commencer leur journée du bon pied. L'hôtel offre aussi une buanderie libre-service avec laveuse et sècheuse, un service de nettoyage à sec la même journée, un centre d'affaires avec ordinateurs et imprimante et un stationnement souterrain privé.

## □ Emplacement

L'hôtel est adjacent à La Cité du Commerce Électronique et à un pâté de maisons du Centre Bell (domicile des Canadiens de Montréal), de la gare Lucien L'Allier (pour le métro de la STM et les trains de banlieue de l'AMT) et des rues Sainte-Catherine et Crescent (pour les boutiques et les restaurants). Il est aussi à distance de marche de la Tour CIBC, de la Place Ville-Marie et de la Gare Centrale (VIA Rail<sup>MC</sup> et Amtrak®).

## □ Banquets et restauration

Qu'il s'agisse d'une réunion d'affaires, d'un congrès ou d'un événement spécial, vous méritez d'organiser votre activité à l'endroit parfait. Au Holiday Inn & Suites Montréal Centre-Ville Ouest, nos experts chevronnés en matière de planification sont à votre disposition du début à la fin. Ils veilleront à ce que votre événement se déroule sans anicroche et deviendront vos partenaires par excellence pour la tenue d'activités au centre-ville de Montréal.

## □ Chambres et suites

Nos 221 chambres et suites spacieuses sont munies d'un très grand lit ou de deux grands lits, d'une vaste table de travail ergonomique, d'un téléphone avec appels locaux et 1-800 gratuits, de l'accès gratuit à Internet haute vitesse sans fil, d'un coffre-fort électronique de 17 po assez vaste pour y ranger un ordinateur portable, d'un coin café Keurig® offrant du café de première qualité, d'un mini-frigo, d'une télé à écran plat HD de 43 po offrant une vaste gamme de canaux du câble et d'une radio AM/FM avec station d'accueil pour appareil mobile et fonction mains libres.

## □ Réunions et conférences

L'hôtel offre 6 700 pi. ca. d'espace de réunions. Toutes nos salles baignent dans la lumière naturelle grâce à leurs fenêtres panoramiques. La salle Stanley AB, qui peut être séparée en deux, peut accueillir jusqu'à 340 personnes. La salle Frank J. Selke, dotée d'un salon distinct, saura plaire à vos invités. Située au 15<sup>e</sup> étage, cette salle spacieuse est munie d'un plancher de bois franc, d'un haut plafond, d'un bar et d'une terrasse privée offrant une vue spectaculaire de la ville. La salle James Norris, munie d'une table ovale, et la salle Georges Vézina adjacente, stimuleront la productivité de vos hauts dirigeants qui s'y réuniront.

Salles de réunion	Étage	Aire approx. (pi. ca.)	Dimensions	Théâtre	Salle de classe	Conférence	Forme de U	Cocktail	Banquet	Demi-cercles
Lord Frederick A. Stanley AB	2 <sup>e</sup>	3 738	70 pi X 57 pi	307	165	–	–	400	272	192
Lord Frederick A. Stanley A	2 <sup>e</sup>	2 565	45 pi X 57 pi	250	150	66	57	300	168	144
Lord Frederick A. Stanley B	2 <sup>e</sup>	1 175	25 pi X 47 pi	90	54	42	36	100	64	48
Georges Vézina	2 <sup>e</sup>	605	23,8 pi X 26,5 pi	50	24	28	18	50	32	24
James Norris	2 <sup>e</sup>	667	26,1 pi X 22,8 pi	–	–	12	–	–	–	–
Frank J. Selke (Salon)	15 <sup>e</sup>	759	–	–	–	–	–	50	–	–
Frank J. Selke (Salle principale)	15 <sup>e</sup>	2 223	80 pi X 26 pi	180	84	72	66	200	128	96